

Becas de perfeccionamiento

École Supérieure d'Interprètes et de Traducteurs (ESIT)

El pasado siete de septiembre, en la sede del Colegio de Traductores Públicos de la Ciudad de Buenos Aires, se reunió el Jurado convocado para las becas ESIT, integrado por las Traductoras Públicas Beatriz Diez, Rita Tineo, María Herminia Alonso de Turzi, María Cristina Magee y por el Dr. Héctor Valencia, con el propósito de analizar y evaluar los antecedentes de los postulantes a las "Becas de perfeccionamiento en la ESIT" patrocinado por el CTPCBA.

El Jurado procedió a la apertura de los sobres correspondientes a las tres postulaciones recibidas.

Luego, se procedió al análisis pormenorizado y exhaustivo de la documentación presentada por los postulantes por categoría. En el transcurso del debate, los integrantes del Jurado hicieron sugerencias que podrían ser de utilidad en convocatorias futuras de las cuales el CTPCBA tomó debida nota. La evaluación de los antecedentes se realizó en función de los parámetros establecidos por la institución patrocinante.

Del análisis y evaluación correspondientes, se estableció a la Trad. Públ.

Juana María Chomyszyn como acreedora de una de las becas.

En cuanto a las otras dos postulaciones, se estableció que no acreditaron el perfecto dominio del idioma francés, requisito principal para acceder a la correspondiente beca. Por lo tanto, se decidió dejar la segunda beca desierta.

Deseamos a la colega Chomyszyn que disfrute de esta prometedora experiencia e instamos a los colegas a presentarse nuevamente en la convocatoria correspondiente al año 2011. ■

City University

En el marco de la política de adjudicación de becas aprobada por el Consejo Directivo, se informa a los matriculados que se otorgarán **4 (cuatro) becas para el curso de la City University**. Para mayor información, pueden dirigirse a: becasposgrados@traductores.org.ar o visitar el sitio web del CTPCBA: www.traductores.org.ar.

Reglamento de Becas para el posgrado "Postgraduate Certificate in Translation Skills" de la City University de Londres

El Consejo Directivo, en su intención de seguir fomentando la capacitación de los matriculados del CTPCBA, ha decidido otorgar 4 (CUATRO) becas para quienes deseen inscribirse en el curso de posgrado de la referencia.

DESTINATARIOS

Traductores públicos matriculados en idioma inglés, en el Colegio de Traductores Públicos de la Ciudad de Buenos Aires.

datos para la beca que estará integrado por las Traductoras Públicas Mercedes Pereiro, Rita Tineo, María Herminia Alonso de Turzi, María Cristina Magee y por el Dr. Héctor Valencia.

dispondrá de un monto de U\$S 1.000, en concepto de estipendio total. La beca no implica la excepción de ninguno de los trámites de inscripción, administrativos o académicos establecidos para el posgrado.

JURADO DE SELECCIÓN

El Consejo Directivo del CTPCBA ha designado a un jurado especialmente convocado para la selección de los candi-

CANTIDAD DE BECAS

Según lo establecido, se adjudicarán 4 (CUATRO) becas. A tal fin, cada becario

CATEGORÍAS

a) Aspirantes noveles: hasta cinco (5) años de matriculación.